



Förderverein, Sonntag, 18. August 2019

Bildergalerie zu den Gaudispielen im Rahmen der Brandschutzwoche 2019

(de) Die Gaudispielen am Freitagabend sind mittlerweile zur Tradition bei der Selbolder Brandschutzwoche geworden. Dieses Jahr traten 16 Mannschaften an.



Am Ende gewann die Feuerwehr Bruchköbel den begehrten Wanderpokal knapp vor der "Old Mans Fire Crew". Wir gratulieren herzlich! DJ Arno Rackow sorgte im Anschluss für die musikalische Unterhaltung.

Die nachfolgende Bildergalerie gibt hierzu einen Einblick.